
多 可 町 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２６年１０月 定例会

１．開催日 平成26日10月23日（月） 午後1時30分～

２．場 所 多可町中央公民館 中会議室

３．出席者 委 員 長 門脇 きみ子
委 員 熊田 正博
委 員 數原 誠子
委 員 藤田 裕子
教 育 長 岸原 章

４．陪席者 教育総務課長 今中 明
こども未来課長 高見 英明
こども未来課副課長 今中 孝介
主任指導主事 谷尾 秀伸
教育総務課副課長 宮原 文隆

５．議 案

議案第4３号 ハートフル学業支援金給付の認定について

６．報告事項
(１)各種委員会の報告

(２)教育委員会事務局の報告
【教育総務課】
①八千代統合小学校の周辺環境整備計画の進捗状況について
②学校給食センターについて
③｢地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律」について
④平成25年度 多可町の教育の点検及び評価について
⑤平成26年度播磨東教育長会・播磨東地区教育委員会連合会合同研修会について
⑥９月定例教育委員会議事録について

【こども未来課】
①八千代区小学校統合準備委員会の経過報告について
②11月の行事予定について
③多可町子ども・子育て支援事業計画について

(３)次回教育委員会について
平成２６年１１月２８日（金）午後１時３０分

(４)その他



【開 会】
委員長 午後1時30分あいさつ後、開会宣言

日程第１ 会議録署名委員の指名
門脇委員長と藤田委員を指名

日程第２ 教育長の報告
（１）青少年健全育成大会について
9月25日に青少年健全育成大会がベルディ･ホールで開催され、約200名の参加があり

ました。ちょうど神戸市長田区の子ども失踪事件の直後ということもあり、地域あげて
地域の子どもたちを守っていきましょうという強い決意を確認しました。この事件は神
戸だけの問題でなく、身近にも起こりえる事件であるというスタンスで見守り隊と学校
園のＰＴＡと協力をしながら、子どもたちの見守りを続けていきたいと考えています。

（２）学校園の運動会について
すべての学校園の運動会が終了しました。9月27日(土)にかみキッズランド・やちよキ

ッズランド、10月4日(土）中町幼稚園と松井小学校で運動会が行われ、町内の13校園の
運動会が終了しました。
総じて子どもたちは元気に活動していました。すべての学校園で子どもたちがしっか

りと行進していたことを評価していただき、うれしく思っています。

（３）中学校郡の新人戦について
9月27日(土)には、中学校の郡の新人戦が開催されました。お手元に新人戦の成績表を

配布していますので、ご覧下さい。

（４）9月議会について
9月5日(金)から9月30日(火)まで、第59回の定例議会の9月議会が開催されました。

24日・25日に一般質問がありました。教育委員会の関係では、山口議員さんから、小・
中学校の連携強化の現状と将来展望についての質問、日原議員さんからは多可町図書館
に電子図書の導入についての提案、吉田議員さんからは中町北小学校体育館の吊り天井
等の安全対策についての質問、市位議員さんからは八千代区の学校統合問題に係る跡地
の問題、認定こども園のついての質問がありました。

（５）防火の集いについて
10月4日(土)に、西脇市総合市民センターで防火の集いが開催されました。この集いに、

中町北小学校の鼓笛隊と八千代北小学校の鼓笛隊が出場しました。練習を積み重ねた成
果が出て、運動会の時よりもすばらしい演奏を披露してくれました。

（６）「数学・理科甲子園ジュニア2014」について
教育委員長から先ほど紹介がありましたが、中町中学校2年生の豊瀬くん・高見さん

・中さんの3名が「数学・理科甲子園ジュニア2014」の県大会に出場して優勝しました。
そのため12月5～7日に、東京での全国大会に出場することになりました。子どもたちに
は、平素の力を十分に発揮して、頑張ってきてくれることを期待しています。

（７）近畿市町村教育委員研修大会について
10月20日(月)に京都で近畿市町村教育委員研修大会に、門脇委員長と熊田委員さんと

参加してきました。文部科学省の堀野企画官による「教育委員会制度の改革について」
の講演がありました。大変わかりやすい講演で、いい学習ができました。その後近畿2
府4県の代表教育長・教育委員長によって、教育委員会制度に向けての情報交換があり
ました。

以上７点、報告します。



日程第３ 議案等

議案第4３号 ハートフル学業支援金給付の認定について
＊個人情報が含まれているため、後ほど秘密会議で審議

日程第４ 報告事項
(１)各種委員会の報告

熊田委員より、10月21日(火)に開催された第2回行政改革推進委員会の報告

(２)教育委員会事務局の報告
【教育総務課】
①八千代統合小学校の周辺環境整備計画の進捗状況について
②学校給食センターについて
③｢地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律｣について
④平成25年度 多可町の教育の点検と評価について
⑤平成26年度播磨東教育長会・播磨東地区教育委員会連合会合同研修会について
⑥９月定例教育委員会議事録について

委員長 ④平成25年度 多可町の教育の点検と評価についてですが、どのような手
順で評価されているのか教えていただきたい。

事務局 まず担当者が評価シートの作成を行い、その個々の中身について担当課長
が評価します。その課長評価を教育長に提出して、教育長が一つ一つの項目
について評価します。その後第1回評価委員会で、担当者と課長が評価した
資料を元に評価委員に対して説明して、コメントを求めます。第2回評価委
員会では、それぞれの事業について評価委員のコメントとともに最終的な評
価をいただく流れとなっています。なお、評価委員は2名の方にお願いして
います。

委員長 今回の評価で、特筆すべき課題等が明らかになったものがあれば、教示下
さい。

事務局 教育総務課主管では、学校給食事業では統合給食センター新設に伴い、調
理員の確保を含めた新たな課題が持ち上がってきています。
こども未来課主管では、播州歌舞伎が全町的に広がったことが評価されてい
ます。また、児童館の統合問題については、今後検討すべきとの指摘をいた
だきました。

【こども未来課】
①八千代区小学校統合準備委員会の経過報告について
②10月の行事予定について
③多可町子ども・子育て支援事業計画について

(３)次回教育委員会について
「平成26年11月28日（金）午後1時30分 ～」に決定

(４)その他

《学校園のＡＥＤについて》
委員長 各学校園に設置されているＡＥＤについて、管理点検等の状況について教

示下さい。先日、八千代南小学校でＡＥＤが使用される事態が起こりました
ので、いざというときに大丈夫であるのかと心配になります。



事務局 学校園すべてのＡＥＤは、綜合警備保障会社に管理委託して、常時機器が
使用できるように対応しております。

議案第4３号 ハートフル学業支援金給付の認定について

＊秘密会議で審議後承認

【閉 会】 委員長 午後３時３６分 閉会宣言



平成26日10月23日

㊞

㊞


